

入学式・始業式から2週間がたちます。

1年生のみなさんは、不破高校に慣れてきましたか。まだまだ緊張しているでしょうか。

2、3年生のみなさんは、新しい学級に慣れてきましたか。

緊張がほぐれてくると、疲れがでて、体調を崩すことも少なくありません。

体調にも気を付けてくださいね。



「いじり」と「いじめ」

新学期になり、新しい友達に出会えましたか。

そんな今だからこそ、「いじり」と「いじめ」について考えてみたいと思います。



決して悪意はないし、いじめる気もない。けれど、他人を「いじる」ことがよくみられます。確かに「いじり」には笑いを誘ったり、場をなごませたりする効果があります。互いに信頼関係ができていくかどうか重要なポイントですが、どんどんエスカレートしていけば…。

過剰な「いじり」は禁物です。時に相手を傷つけることがありますし、「いじめ」になってしまうこともあります。「自分が言われたくないことや、されたくないことは他人にもしない」ことが大切です。

教育相談室について

「ちょっと話を聞いてほしいな」、「静かなところで過ごしたい」

「授業がわからなくて、困っている」、「テストが心配」

そんなときは、教育相談室をのぞいてみてください。

教育相談室は、特別棟1階にあります。（美術準備室の横です）



教育相談室があいている時間

- ・月曜日 昼休み
- ・木曜日 昼休み

※SC（スクールカウンセラー）については、前号（No.1）をご確認ください。

裏面もあります

あなたは大丈夫?? 情報モラル



親しい友達とシェアしようと思って、SNSに写真を投稿したら、



後をつけられる気配を感じるように…
投稿した写真で、個人が特定されたことがきっかけでした。

基本的に誰でも見ることができるのがSNS、限られた友人間のやり取りだとしても、会話の中に名前や住んでいる場所、学校名などがあえば、写真を載せただけで、個人が特定されてしまい、非常に危険です。
友人が写っているものを投稿すれば（たとえ、掲載を許可してもらっていても）、その友人を同じ危険にさらすことになります。



おもしろ半分でいやがる友達の写真を撮ったら、



友達が怒ってしまい、トラブルになってしまった。

写真に写りたくない人、インターネットに載せられたくない人がいます。写真を載せる時は慎重に考え、載せてよいかどうか迷った時は載せない方がよいでしょう。どうしても写真を載せたい時は、その写真に写っている人に載せてよいかどうか確認して、OKの返事がもらえた時だけ載せましょう。

SNSへの写真や動画の投稿は、事前に確認を!